
Пролетарии всех стран, соединяйтесь?

коммунизма
ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Газета издается е 24 ноября I9SI года

№  236 (5286) I С Р Е Д A g g  НОЯБРЯ 1975 года||||||||||||[||| u... > .00 Ш11Ш1)

ИДУЩИЕ

ЕСТЬ ПЯТИЛЕТКА
Коллектив Зверевского отделения теп- 

лично-парниковЪго комбината успеш
но несет трудовую вахту в честь пред
стоящего съезда КПСС. Он полностью вы
полнил задание пятилетки по производству 
мяса, яиц, картофеля.

Так, планом предусматривалось получить 
и реализовать горожанам 5140 тонн ранне
го картофеля, фактически задание перевы
полнено на 673 тонны. План по произ
водству мяса перекрыт на 4 процента.

3* годы пятилетки  коллектив  отделения  реа-  
лиэовал около 27 миллионов штук яиц, перевы 
полнив плановы е показатели  на 16 процентов.

Приняв повыш енные социалистические о б я з а 
тельства  в честь XXV съ езда ,  коллектив о тд е 
ления решил дополнительно  к програм м е пяти 
летки получить до  конца года яп тони мяса. 15 
тонн овошей и миллион штук яиц. О б я за т е л ь 
ство выполняется успешно.

ВПЕРЕДИ
Из шестнадцати бригад 

СДОУ-3, работающих на строи
тельных площадках город£ 
три — комсомольско-молодеж
ных: А. Бортняк, В. Жигаль- 
иевой и Н. Верхолатова. В 
числе первых всегда называют 
коллектив Николая Ивано
вича Верхолатова. Вслед за 
бригадой Героя Социалистиче
ского Труда Владимира Анто
новича Дарчева верхолатовиы 
еще в марте 1974 года в ы п о л 
н и л и  сво й  пятилетииЙ план, а 
до конца девятой пятилетки 
обязались выполнить план ше
сти лет.

Комсомольско • молодежная 
бригада сформировалась семь 
лет назад. Сегодня она счита
ется одной из лучших не толь
ко в СМУ-3, но и среди стро
ительных организаций города. 
Лучшей бригада была призна
на недавно на собрании СМУ-3 
при подведении итогов работы 
аа третий квартал.

Коллективу поручают отде
лочные работы на наиболее 
важных промышленных комп
лексах. Сегодня бригада ве
дет отделку на подстанции 
ЭП-60.

Надо отдать должное груп- 
комсоргу Светлане Исаенко. 
Вот уже на протяжении трех 
лет коллектив выбирает ее 
своим комсомольским вожа
ком. Авторитет Светлана за 
воевала высокими производств 
венными показателями, своей 
чуткостью, добротой и внима
тельностью. Первым помощ

ником Светланы является На
таша Разумейко, она член ко
митета ВЛКСМ СМУ-3.

Не менее заслуженным авто
ритетом и уважением в брига
д а  пользуется профгрупорг 
Мария Елизарова.

В бригаде работает шест
надцать человек. Их труд всег
да оценивается высоко, объек
ты государственной комиссии 
они сдают только с оценкой 
«хорошо» н «отлично».

Многие девуш ки  когд а-то  начи
нали  в бри гаде учениками, а се
годня они отличны е м астера своего 
д ед а . О дна из них Н елля Сухих — 
к авал ер  орденов Л ен и н а н « З н ак  
П очета».

В честь  п редстоящ его  съ евда 
парти я ком сом ольско-м олод еж ная 
б р и гад а  Н иколая И вановича Вер
х олатова, но почину отделочников 
и§ СМУ-5. о ткры ла лицевой  счет 
трудовы х сверш ений. О на вклю чи
л а с ь  в соревнование бороться аа 
право н азы в аться  бригадой  имени 
XXV с ъ е зд а  КПСС.

А. Д ЕВ И Ч Ь Е В .

ВНИМАНИЕ

Исполком городского Сове
та депутатов трудящихся ре
шил назначить выборы в А н 
гарский городской Совет депу
татов трудящихся по 35, 331, 
350 избирательным округам 
вмесю выбывших депутатов 
р« 14 декабря 1075 года.

Э Т А Ж И  1 5 - г о
Казалось,  совсем нед ав во  на строительной п лош адкв  

15-го м икрорайона заб и вали сь  первые сваи под ф у н д а 
менты домов, а сегодня здесь  вырос новый п я т и э т а ж 
ный жилой район. Сейчас здесь работаю т отделочники 
СМУ-5.

По-ударному трудятся на отделочных работах  бригады  
Е. Михалевой. И. Немировского и многих других.

Выполняя повышенные о бязательства ,  взятые в честь 
XXV с ъ е з д а  КПСС, отделочники добились высокой вы
работки. Сейчас во многих бригадах  вы работка на од 
ного человека достигает до 30 н более кв. метров.

На снимках;  15-й микрорайон. Идут отделочные рабо
ты.

Фотог- А. ХАМЗ И НА.
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В минувшую субботу, 22 ноября с. г., со
стоялась XXI партийная конференция стро
ительства. С докладом о работе парткома 
Ангарского управления строительства за 
два отчетных года выступил В. А. Брюхин.

В прениях принимали участие секретарь 
парткома треста Востокхиммонтаж Е. Б.
Негребецкий, прораб СМУ-7 А. И. Бобры
шев, бригадир СМУ-5 Е. Г. Михалева, на
чальник СМУ-1 Н. С. Басурманов, секре
тарь партбюро автобазы № 7 М. М. Дроз- 
дов, заместитель председателя групкома 
С. М. Веревкин, секретарь комитета
комсомола Г. Сидоренко, заместитель главного инженера управле
ния строительства В. Н. Колдаев, секретарь парткома управления 
производственных предприятий А. С. Першин, начальник отдела 
производственно-технического обучения кадров П. М. Сизых, пред
седатель постройкома СМУ-3 И. С. Лелюк, бригадир СМУ-1 С. А. 
Добрынин, председатель месткома ЖКУ стройки В. В. Соколов, 
начальник управления строительства Н. В. Фирсов, первый секре
тарь горкома партии В, Д. Сумин и другие, всего 18 человек.

ВЫСОКАЯ МЕРА
ОТВЕТСТВЕННОСТИV

Конференция избрала новый состав партийного комитета R него 
вошли тт. Андрейченко И. И., Барсукова М. Р.. Голубков Л. П., 
Канарик И. X.. Меньшиков В. Н., Першин А. С., Тарасов А. Н„ 
Сидоренко Г., Файзулин С. Г., Фирсов Н. В., Шикшанов И. Е Сек
ретарем парткома избран И. X. Канарик, заместителями И. Е. 
Шикшанов и М. Р. Барсукова.

Конференция избрала также делегатов на городскую партийную
конференцию. По отчетному докладу принято развернутое поста- новление.

УРНАЛИСТЫ стройки 
*** раздали партийной конфе
ренции номер своей многоти
ражной газеты, отпечатанной 
новым, офсетным способом. На 
видном месте этого номера по
мещен трудовой рапорт кол
лектива СМУ-2 о досрочном 
завершении пятилетиего плана 
по генеральному подряду. Это 
уже восьмое СЛАУ,из девяти, 
имеющихся на стройке, кото
рое раньше срока достигло ру
бежей, намеченных на 9-ю пя
тилетку.

Здесь уместно. заметить,, что 
работа Ангарского .управления 
строительства имеет . как бы 
два показателя, две оценки. С 
одной стороны, оценивается 
работа управления в целом, 
то есть с учетом подразделе
ний, расположенных за преде
лами нашего города,, с. лругой 
стороны — можно выделить 
ангарскую строительную пло

щадку, да которую партком 
ответствен непосредственно. 
Так. вот, что касается ангар
ской плошадки, то пятилетнее 
задание по объему стронтель- 
но-монтажных работ здесь вы
полнено еще месяц назад — 
20 октября с. г. Производи
тельность труда возросла за 
этот период на 26,4, а зара
ботная плата — на 8,6.

В девятой пятилетке введе
но в эксплуатацию 27 круп
ных промышленных комплек
сов, в том числе такие круп
ные, как ЭЛОУ АВТ, комп
лексы по производству синте
тических моющих средств и 
полистиролов, битумная и кок
совая установки, АЭМЗ, Ме- 
гетская птицефабрика, завод 
химреактивов и другие. За 
этот же период сдано в эксп
луатацию 437 тысяч квадрат
ных метров полезной площади 
жилья — на 77 тысяч кв, мет

ров больше, чем предусматри
валось планом, 79 объектов 
культурно-бытового назначе
ния, в том числе 6 школ,* 14 
детских учреждений, 4 * проф
техучилища, 4 столовые, пио
нерский лагерь и т. д. В обла
сти сельскохозяйственного 
строительства выполнено стро
ительно-монтажных работ на 
16 млн. рублей, из них 1,5 
млн. рублей сверх плана.

Успешно справились с пяти
летним заданием подсобно- 
вспомогательные предприятия 
строительства, такие, как 
УЖДТ, управление механиза
ции, УП'ТК, УАТ, УЭС. Вы
полнили пятилетку монтажни
ки — коллективы треста Вос
токхиммонтаж и МСУ-76.

О А ОТЧЕТНЫЙ ПЕРИОД
^  проведена определенная 

работа по совершенствованию 
управления строительным
производством, внедрению'

технического прогресса, науч
ной организации труда что 
позволило снизить себестои
мость строительных работ на 
30 млн. рублей, высвободить 
4470 квалифицированных рабо* 
чих и получить от внедрения 
рационализаторских предложе
ний более 8 млн. рублей ус
ловной экономии. Методом 
бригадного подряда построено 
34 объекта.

Далее докладчик В. А Брю
хин переходит к характери
стике социалистического сорев
нования. Сегодня, с 
удовлетворением отмечает он, 
105 коллективам участков и 
цехов, 189 бригадам присвоено 
звание коммунистического тру
да, 4 предприятия — СМу-1, 
СМУ:7, ЗЖБИ-1, ЗЖ БИ-4 — 
стали коллективами коммуни
стического отношения к тру-

{Скоччание на 2-Я стр ).
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(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

ду. Результатом широко раз
вернутого соревнования спра
ведливо следует считать то 
важное обстоятельство. что 
коллективы СМУ-3, СМУ-5, 
СМУ-7, СМУ-2 и другие доби
лись устойчиво хорошей рабо
ты и выполнили планы роста 
производительности груДа.

Докладчик называет имена 
передовиков, инициаторов ин
тересных начинаний и почи
нов, рожденных 9-й пятилет
кой и предсъездовским сорев
нованием. В их числе — деле
гат XXIV съезда КПСС бри
гадир Е. Г. Михалева, член 
партийного комитета и кавалер 
двух орденов И. И. Андрей
ченко. Герой Социалистическо
го Труда В. А. Дарчев, почет
ный гражданин Ангарска эк
скаваторщик С. Г. Файзулин и 
многие, многие другие.

48 лучших мастеров и рабо
чих строительства за годы пя
тилетки награждены высоки
ми. правительственными на
градами, более 2 тысяч чело
век удостоены нагрудных зна
ков победителей соцсоревнова
ния или ударников 9-й пяти
летки. Эти награды — свиде
тельство трудовой доблести 
ангарчан в их самоотвержен
ной работе по выполнению 
планов партии. И если оцени
вать организацию социалисти
ческого соревнования, то надо 
признать; что на стройке оно 
поставлено лучше, чем в лю
бом другом коллективе нашего 
города.

Г АКОВЫ в общем-то по
ложительные результаты 

работы ангарских строителей 
в текущей пятилетке. Однако 
обьективностн ради следует 
сказать; в делом стройка ра
ботает хуже, чем ожидалось. 
Допущенное серьезное отста
вание связано прежде всего с 
неудовлетворительной работой 
треста Зимахимстрон. Нынче на 
сооружении электрохимкомби
ната в Зиме предполагалось 
освоить средств в 2,5 раза 
больше, чем в 1974 году. Эта 
задача оказалась строителям 
не по плечу — убытки соста
вили 6,5 млн. рублей.

Сменилось руководство в 
управлении строительства, сме
нилось руководство в тресте 
Зимахимстрой, а многие, хоро
шо известные в прошлом недо
статки остались старые. По- 
прежнему тяжелым грузом ле
жит огромный объем незавер
шенного строительства — се
годня он составляет 92 млн. 
рублей. Выполнение плана за
10 месяцев завершающего года 
пятилетки составило только 
94.5 процента. Продолжает 
иметь место распыленность 
людских и материальных ре
сурсов по многочисленным 
объектам, в результате чего не 
выдержигаются нормативные 
сроки строительства здании и 
сооружений. Например, здание 
главного узла связи строилось 
64 месяца! Почти в два раза 
завышаются сроки на строи
тельстве жилья (12,1 месяца 
вместо 7,7 по нормам).

В отчетном докладе партий
ного комитета приведен глубо
кий анализ качества работ на 
строительстве. Прежде всего, 
строителями до сих пор не ре
шена главная задача — пере
ход на сооружение жилых до
мов новой серии. Не решена 
полностью другая проблема на 
жилищном строительстве — 
отставание благоустронтельных 
работ, что вызывает справед
ливые нарекания трудящихся. 
Качество асфальта, который 
выпускает УПП, самое низкое 
в области. Причина — плохое 
качество инертных материа
лов. Ввод гндромеханизиро- 
ванного завода не решил про
блему инертных, это привело 
к тому, что качество железо
бетона до сих пор не отвечает 
современным требованиям.

Не изжиты на стройке внут-

рисменные простои людей и 
, механизмов — плоды слабой 

инженерной подготовки произ
водства и организации работ. 
Докладчик привел в этом 
смысле характерный пример. 
На протяжении ряда послед
них лет на стройке критикуют 
руководителей СМУ-4, которое 
неоднократно допускало от
ставание И сегодня здесь сло
жилась неприглядная картина
— 3 года не выполняется план 
по выработке, а зарплата воз
росла на 12' процентов.

Говоря о потерях. В. А. 
Брюхин назвал такие цифры:

внутрисменные простои па 
стройке достигают 12,3 про
цента, простои автомашин и 
механизмов—до 25 процентов, 
в связи с чем фондоотдача 
снизилась с 1,7 рубля в 1974 
году до 1,2 рубля в 1975-м.

l i  НТЕРЕСНЫМ в этом
■■ плане представляется вы

ступление начальника стройки 
Н. В. Фнрсова:

— Как известно, в 3-м квар
тале управление автотранспор
та направило для проведения 
сельскохозяйственных работ в 
колхозах и совхозах области 
до 700 автомашин. Однако это 
нисколько не отразилось на 
показателях. Более того, объ
ем работ, выполненный строй
кой в 3-м квартале, оказался 
выше, чем в предыдущем.

Отвечая затем на вопрос од
ного из делегатов конферен
ции, почему управление меха
низации, имея огромные прос
тои техники, в числе первых 
выполнило пятилетку. Н. В. 
Фирсов откровенно сказал, 
что на стройке вообще меха
низмов больше, чем требуется 
для выполнения имеющихся 
планов строительно-монтажных 
работ, а непроизводительные 
затраты рабочего времени в 
целом составляют 20 процен
тов.

По мнению Н В. Фирсова, 
неудовлетворительно сказыва
ются на делах строителей не
достатки планирования. Годо
вой объем работ по кварта
лам распределяется неравно
мерно (разница, например, 
между первым и четвертым 
кварталами составляет 7,5 про
цента). Неритмичная работа, 
выходит, программируется за 
ранее. Графики на стройке 
еще не стали теми дисципли
нирующими документами, ко
торые обязательны для всех. 
На стройке слабо решаются 
вопросы расширения собствен
ной базы стройиндустрии: на 
строительстве новых объбк- 
ъов заморожено более 10 млн. 
рублей.

Г1 ЕКРЕТАРЬ парткома тре-
^  ста Востокхнммонтаж 

Е. Б. Негребецкий главными 
причинами неудовлетворитель
ной работы на пусковых объ
ектах считает распыление 
средств, координацию дейст
вий строительных и монтаж
ных подразделений, а также 
низкую ответственность заказ
чика за выполнение планов и 
заданий. Например, на стро
ительстве объектов ЭП-60 всю 
критику принимают иа себя 
строители и монтажники, а 
заказчик—УКС, не выполня
ющий недельные задания, ос

тается в стороне.
По-прежнему сложная об

становка отмечается на стро
ительстве жилья. Бригадир 
Е. Г. Михалева вновь подня
ла вопрос о несвоевременной 
подаче тепла в дома, где идут 
отделочные работы. В таких 
условиях сейчас застраивается 
15-й микрорайон, бывают сры
вы и на других объектах.

И все-таки на стройке наме
тился существенный качествен- ‘ 
ный сдвиг: в текущем году 
уложено в дело на 90 тысяч 
кубометров сборного железо
бетона больше, чем в преды

дущем. Объясняется это улуч
шением работы УПП, комп
лектность выпускаемых изде
лии повысилась нынче до 90 с 
лишним процентов. Такой по
ворот новых руководителей 
УПП в области производствен
ной политики сулит ангарским 
строителям хорошие перспек
тивы.

Немало критических замеча
ний в адрес парткома и хо
зяйственного руководства со
держалось в выступлениях 
других участников прений — 
тт. Басурманова, Никонова, 
Колдаева. Грозина, Добрыни
на, Сбоевой, Дроздова.

П РИНЦИПИАЛЬНО важ-
■■ная оценка работы уп

равления строительства была 
дана в выступлении В. Д. Су
мина. Он. в частности, отме
тил, что коллективом строите
лей не выполнен план ввода ос
новных фондов, стоимость не
установленного оборудования 
уже сегодня составляет 24 млн. 
рублей. По-прежнему бытуют 
такие серьезные недостатки, 
как распыление средств, нару
шение установленных сроков 
строительства, низкое качество 
работ и организации произ
водства, отставание базы стро
ительной индустрии и т. д.

Горожане, говорит В. Д. Су
мин, испытывают большие не
удобства нз-за отсутствия 
рынка. Посмотрите, как он 
строится. В прошлом году 
строители освоили 27 тысяч 
рублей вместо 194, нынче 161 
тысячу вместо 364. При таких 
темпах строительство рынка 

растянется на долгие-долгие 
годы. Аналогичная картина и 
на сооружении онкологическо
го центра. Из-за различного 
рода неувязок и недоделок з а 
тягивается заселение жилых 
домов.

Большие задачи поставит 
перед коллективом Ангарского 
управления строительства де
сятая пятилетка. Часть этих 
задач решается уже сегодня, 
на стыке пятилеток. Сейчас 
для строителей нет ничего 
важнее, чем своевременная 
сдача объектов этилена, этил- 
беизола, БОС-2, оптовой базы 
и т. д. Предстоит также боль
шая работа в области охраны 
труда и техники безопасности, 
улучшения организации про
изводства и управления, по
вышения качества работы во 
всех сферах партийной и хо
зяйственной жизни.

В МЕСТЕ с тем встает ог
ромная по своей значимо

сти проблема воспитания кад
ров. В этой работе партийная 
организация стройки, ее ад

министрация имеют целый ряд 
положительных моментов. Так,
за годы пятилетки подготов
лено 17356 рабочих, в том чис
ле без отрыва от производства 
более 13 тысяч человек. 36715 
рабочих прошли курсы по
вышения квалификации.

Проведена значительная ра
бота по программе экономи
ческого всеобуча. Докладчик 
привел такие цифры: в различ
ных экономических школах и 
семинарах в текущей пятилет
ке обучалось свыше 20 тысяч 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников, 1359 человек.

за это же времр закончили 
университет экономических 
знаний и технического прогрес
са. Значительная часть рабо
чих Занималась в школах ком
мунистического труда.

Совершенствовалась система 
политической учебы, лучше 
стал работать методический 
совет при партийном комитете, 
создана система в работе с 
идеологическими кадрами — 
пропагандистами, политинфор
маторами, агитаторами, заме
стителями секретарей. обоб
щается их опыт. Сейчас на 
стройке активно трудится 83 
пропагандиста. 385 лекторов, 
которые прочитали за год 6' 
тысяч лекций. Общество «Зна
ние» объединяет 24 первич
ные организации и 9 лектор
ских групп. Постоянно укреп
ляется партийное руководство 
комсомольской, профсоюзной и 
другими общественными ор
ганизациями.
D Ж И ЗН Ь строителей проч- 
и  по вошли «Ленинские 
пятницы», однако, как сказа
ла об этом делегат РМЗ тов. 
Сбоева, их качество за послед
нее время резко изменилось. 
Не все руководители охотно 
идут на эти пятницы, иные 
товарищи очень легко дают 
различные обещания, а вот 
выполнить их не спешат. Мед
ленно, например, идет строи
тельство рабочей столовой в 
поселке Майске, хотя она 
должна быть введена еще два 
года назад. Зато водку про
дают неподалеку от проход
ной, рабочие справедливо воз
мущаются, вопрос обещают 
«отрегулировать», а воз и ныне 
т£м Вопрос улучшения быто
вых условии затронул в своем 
выступлении также замести
тель председателя групкома 
С. М. Веревкин. В этой связи 
он резко критиковал руководи
телей орса, ЖКУ и УПП за 
неудовлетворительную органи
зацию общественного питания 
в подразделениях УПП.

На строительстве не все 
ладно с трудовой дисциплиной, 
она остается на низком уров
не. Растут потери рабочего 
времени, если в 1971 году бы
ло совершено 870 прогулов, то 
за 9 месяцев с. г. их стало 
1019. В вытрезвителе побыва
ло нынче 547 человек. Меры 
административного и общест
венного воздействия на нару
шителей дисциплины конферен
ция признала слабыми и неэф
фективными. Особую тревогу 
и озабоченность участников 
конференции вызвало состоя
ние охраны труда и техники 
безопасности. Количество тя

желых несчастных случаев вы
росло с 35 в 1974 году до 50—
в 1975.

НАРЯДУ с этим партий
ная конференция отмети

ла положительные сдвиги в 
деятельности первичных орга
низаций, происшедшие после 
обмена партдокументов. На 
стройке не стало организаций, 
где бы нарушались сроки про
ведения собраний, повысилась 
активность членов партии. Так, 
в последней отчетно-выборной 
кампании участвовало 94 про
цента коммунистов, 602 комму
ниста выступило в прениях. В 
состав парткомов и партбюро 
избрано 411 коммунистов.

Партком и первичные орга
низации в отчетном периоде 
уделяли много внимания улуч
шению качественного состава 
партгрупоргов и секретарей 
цеховых парторганизации, по
высилась требовательность к 
вступающим в партию. Всего 
за это время было принято 
кандидатами в члены КПСС 
110 человек, из которых 8 7 -  
рабочие, 70 — комсомольцы.

Однако целый ряд организа
ций. имея хорошую базу рос
та, не принял нынче в пар
тию ни одного человека. В чи
сле этих организаций доклад
чик назвал СМУ-2 (секретарь 
партбюро И. Р. Пасько), 
СМУ-6 (А. П. Бутаков), СМУ-4 
(Н. Г. Богомолов), УЖДТ 
(В. П. Лубий) и другие.
D ПРАКТИКУ партийного 
D  комитета и первичных 

организаций вошло заслуши
вание отчетов коммунистов о 
выполнении ими требований 
Устава КПСС, с момента 
окончания обмена партдоку
ментов в парткоме проведены 
беседы со 125 коммунистами, 
которым в ходе обмена были 
высказаны различные замеча
ния, 279 членов КПСС заслу
шаны на партийных собрани
ях. Вместе с тем В. А. Брю
хин отметил, что партком и 
первичные организации не до
бились еще действенного конт
роля за выполнением собствен
ных решений и решений выше
стоящих партийных органов. 
Важное место в докладе и в 
выступлениях делегатов было 
отведено наставничеству. Ему 
принадлежит особая роль в 
воспитательной работе, особен
но среди молодежи.

Сегодня на стройке таких 
наставников имеют 595 бригад 
и 282 молодых рабочих. Их 
деятельность находится под 
постоянным контролем советов 
по наставничеству, партийных 
и профсоюзных органов. Всем 
вместе им предстоит проде
лать большую работу: ведь на 
стройке текучесть кадров со
ставляет 10 процентов, а 300 
человек нуждаются в специ
альном лечении от алкоголиз
ма.

Г| ОД ВОД Я итоги, следует
■ ■ заметить, что и Для докла

да, и для участников прений ве
сьма характерным было стрем

ление оценить свою деятель
ность высокой мерой от
ветственности. Той ответ
ственности, которую не
сет I коммунист перед 
партией, перед народом, перед 
всей страной. Приятно, что 
речь шла о повышении этой 
ответственности в связи с под
готовкой к предстоящему съез
ду КПСС. Вот почему партий
ная конференция записала , в 
своем постановлении:

— Считать главной задачей 
партийного комитета, всех пер
вичных организаций мобилиза
цию коллективов управления 
строительства на безусловное 
выполнение государственного 
плана 9-й пятилетки, на до
стойную встречу XXV съезда 
КПСС, на повышение ответ
ственности коммунистов за ус
корение роста производитель
ности труда, повышение эф
фективности строительного 
производства.

ВЫСОКАЯ МЕРА 
ОТВЕТСТВЕННОСТИ



♦ЗНАМЯ КОММУНИЗМА* № 236 ф 26 НОЯБРЯ 1975 года

ПИОНЕРСКАЯ С Т М Н И Ч К А

«БЕРЕМ 
С КОММУНИСТОВ 
ПРИМЕР!»

Р А П О Р Т У Ю Т
ПРАВОФЛАНГОВЫЕ

„КруглЬш сто л "  пресс-ц ен тра

Р а з г о в о р  за «круглым сто
лом»—традиция ангарской пио

нерии. На этих встречах советы 
дружин рассказывают о своей рабо
те, о самых интересных пионерских 
делах: ведь в каждой дружине ра
бота начинается и ведется по-своему. 
В этом году первыми разговор за 
«круглым столом» начинали советы 
правофланговых дружин школ № 11 
и 31 — разговор о работе в зоне 
пионерского действия.

Зона пионерского действия у

школы № 11 большая — поселок Ки- 
той. Какую же работу провели ти
муровцы в своем поселке? Члены со
вета дружины школы доложили, что 
каждую осень ребята озеленяют ули
цы Китоя, сажают тополя, акации, 
убирают территорию своей школы и 
около строящегося памятника сиби- 
рякам-воинам. В зимнее время ти
муровцы строят хоккейные корты, 
горки.

А у пионеров-тимуровцев дружины 
школы № 31 тоже на счету есть хо

рошие дела. Нести радость людям— 
водг их девиз. В зоне пионерского 
действия школы на дверях многих 
квартир можно увидеть красные 
звезды. Это значит, что здесь в пер
вую очередь нужна пионерская за 
бота, пионерская помощь.

В дружине также ведется работа 
за качество знаний. Учиться на от
лично самим и помогать товарищам
— это тоже одна из задач марша 
«Берем с коммунистов пример!».

Разговор за «круглым столом» в
этом учебном году только начался. 
Правофланговые дружины города 
по очереди будут рапортовать о сво
их пионерских делах. Лучшие пио
нерские дружины подпишут рапорт 
Ангарской пионерской организации 
XXV съезду нашей Коммунистиче
ской партии.

Штаб пионеров «Родник».

У НАС В ГОСТЯХ

В ПИОНЕРСКОМ отряде име
ни Володи Дубинина был 

проведен сбор «Берем с комму
нистов пример!». К сбору готови
лись все пионеры отряда. Ребята 
1-го звена (звеньевая Бошко Све
та) организовали экскурсию на 
швейную фабрику, где познако
мились с передовиками производ
ства. Ребята 2-го звена (звенье
вая Тюмениева Люда) собрали 
материалы из газеты «Знамя 
коммунизма» о лучших людях 
нашего города и оформили аль
бом «Твои люди, Ангарск».

Гостем на нашем сборе была 
работница электромеханического 
зайода, ударник коммунистиче
ского труда коммунист Людми
ла Алексеевна Пантюх. Она рас
сказала. как трудятся передови
ки—коммунисты и комсомольцы, 
как берегут каждую минуту тру
дового дня, чтобы досрочно вы
полнить план пятилетки.

А потом ребята 2-го звена рас
сказали о людях Ангарска, кото
рые трудятся по-коммунистически. 
С нНх мы решили брать пример, 
у них будем учиться трудовой за
калке, преданности делу.

Таня ВАСИЛЬЕВА.
Школа № 19.

f t  Г * . * *

а |§ | В. школьном

краеведческом
Несколько лет н аза д  8 

Ангарской школе Л* 36 Уси '  
лнямн школьников и учите
лей были созданы к р аев е д 
ческий н исторический му- 

‘зеи. Многочисленные экспо
наты. собранные ребятами, 
рассказы ваю т о сибирском 
крае, об его историческом 
прошлом, о Байкале .  о 
борьбе зч Советскую власть 
в голы граж д анской  вой
ны в Сибири.

В музей приходят не 
только  учащиеся своей ш ко
лы, но и ребята  из Дру
гих школ.

На снимке: в школьном
краеведческом музее.

Фото А. ХАМЗИНА.

ф ОСТРЫ М  Г1ЕР ОМ

Т Я Н У Т  К Л А С С  Н А З А Д
В ОТ УЖЕ три года наш класс носит звание нравофлан

гового. В классе много хороших, активных ребят, это: 
Ира Глазкова, Оля Саломатина, Ира Горшкова, Света Гоф
ман, Марина Боровская, Женя Ирдынчеев, Ира Бритва.

А есть и такие ребята, которые не оправдывают звания впе
реди идуших. Например, есть девочка — она плохо учится 
сбегает с уроков, не приходит на занятия без уважительных 
причин.

Многие отказываются участвовать в общественных делах 
класса. Например, пошли собирать металлолом, а часть клас
са не пришла. Очень обидно, что одни ребята стараются тя 
нуть класс вперед, а другие им мешают.

Ира ЯКОВЛЕВА, 
редактор пресс-центра школы М 1.

П О М О Щ Ь  Р Я Д О М
В СТРАНУ ЗНАНИИ

О  НАШЕП дружине имени Николаевой- 
Терешковой за первую четверть много 

ударников. По решению совета дружины их 
имена занесены па доску почета. А троеч
ников прикрепили к сильным ученикам. 
Во многих отрядах организовали группы 
взаимопомощи. Почти в каждом пионер
ском отряде есть отрядный вожатый, кото
рый в подшефном классе организует какой- 
нибудь предметный кружок н старается 
проводить занятия как можно интереснее 
и понятнее для ребят.

Ведутся в школе и занятия факультати
вов по русскому языку, алгебре и геомет
рии. В кружках и факультативах ребята 
получают много полезного.

В конце первой четверти все пионёры 
взяли обязательство учиться только на «че
тыре» и «пять».

Лена КУПРЯКОВА.
Школа № 6.

В МИР ПРЕКРАСНОГО
Инна Мышкина сама взяла это поруче

ние — подготовить беседу на тему «Репин
— великий русский- художник». Она долго 
собирала материал о жизни и творческой 
деятельности художника, репродукции с 
его картин. А Потом рассказала всем о 
трудной жизни художника, показала много 
иллюстрации Вместе с ней мы думали о 
горькой судьбе бурлаков, смеялись вместе 
с запорожцами, ужасались жестокости 
Ивана Грозного.

Шагая маршрутом «В мир прекрасного», 
мы узнаем очень много интересного из 
жизни нашей страны, ее замечательных 
люден.

ГИЗАТУЛИНА, ВАСИЛЬЧЕНКО, 
юнкоры школы № 36.

ОТКРОВЕННЫМ Р А ЗГ О В О Р
Недавно в классах была роздана 

анкета с таким вопросом: «Как ты дума
ешь, можно ли учиться без двоек?». Отве
ты были самые разнообразные. Большин
ство ребят ответило: «Да, учиться без дво
ек можно, если не лениться, и старать
ся». Но были и другие ответы, вот неко
торые из них: «Можно, если не смотреть 
кино, телевизор». «Без двоек учиться нель
зя... На ошибках учатся», «Когда поставят 
двойку.то понимаешь, что именно ты не 
знаешь».

Может быть, кто-то и несерьезно отве
тил на анкету. И все равно польза была 
большая: состоялся откровенный разговор
о главном в жизни школьников — об отно
шении к учебе. Лена СТРЕЛКОВА,

член комитета ВЛКСМ школы № 38.

Много забот у восьмиклассников Лены и Любы, 
учащихся 40-й школы Они хорошо учатся, уча
ствуют в общественной жизни, выполняют пору
чения классного руководителя, пионерской орга
низации. Люба занимается в спортивном секторе, 
а Лена взяла шефство над 4-м «а» классом Обе 
девочки готовятся вступить в ряды Ленинского 
комсомола. *

На снимке: Люба Старцева и Лена Грищенко 
(слева).

Фото Н. БЕРЕЗЕНКОВА.

ОСНОВНЫЕ ОПЕРАЦИИ НОЯБРЯ
---------------------------------  П И О Н Е Р С Т Р О Й

В КАЖДОЙ дружине есть пионерская комна
та, и ребяга с увлечением готовили е^ к 

предстоящему смотру-конкурсу, который члены 
городского штаба пионеров «Родник» проведут в 
последние дни ноября.

В пионерской комнате мы сможем узнать, пра
вильно ли обращаются с пионерской атрибути
кой, сможем познакомиться с любым номером 
«Пионерской правды». Узнаем, как шагает дру
жина по маршрутам пионерского марша под де
визом: «Берем с коммунистов пример!».

#**
ГО Р О Д С К О Й  ш таб  пионеров «Родник» объ являв»  

операцию  «П гииы  — наш и др у зья » .  Наступили холодя, 
но не все птицы о к р у ж ен ы  заботой. И поэтому целью 
нашей операции является  помощ ь птицам, оставшимся 
в городе.

Д олг  ка ж д о г о  пионера — не оставить в беде наш ит 
пернаты х друзей. Если к а ж д ы й  отря д  сделает  несколько 
кормушек, то это сохранит ж изн ь  многим птицам.

***
р О Р О Д С К О И  штаб пионеров продолжает
* операцию «Пусгь звезды дружбы над 

БАМом горят». Старт этой операции был дан в 
прошлом году. Дружины школ № 10. 20, 22, 19 
и многие другие послали на БАМ огромное ко
личество книг, игр, барабанов, горнов, октябрят- 
ских флажков.

В этом году мы собираемся продолжить пере
писку со Звездным и завязать дружбу с посел
ками Магистральный и Улькан. Нам очень хо
чется знать, как живут там пионеры, какие воп
росы их волнуют.

Штаб операции находится во Дворце пионеров 
и школьников. Пионеры, мы ждем ваших сооб
щений о том, с кем вы подружились на БАМ/

Н А ШИ  П О Д Ш Е Ф Н Ы Е
D  ЭТОхМ году нашему 7-му «б» классу дали в 

подшефные детский садЛГа 47. В тот же день 
девочки пошли знакомиться с подшефными. Сна
чала наши подшефные стеснялись подходить к 
нам, а когда мы организовали игру, то все сра
зу познакомились. Мы научили ребят многим иг
рам, а они научили нас своим.

7 ноября у наших подшефных был большой 
праздник. Мы помогли украг.ить группу флажка
ми и шарами.

Лена ВИТКАЛОВА, 
школа № 19.

•  ПЕРВОЕ СТИ Х О ТВО РЕН И Е

J  Г  О  .1  f t  к
С глазами, покрасневшими от слез,
Прощаются ребята на рассвете,
И каждый уголек с собой увез,
Как самое заветное на свете... /
Проходит долгий расставанья час,
Мальчишки улыбаются сквозь слезы.
Не может и вожатый скрыть от нас.
Что он сейчас готов заплакать гоже.
Девчонки все притихшие стоят...
И ты спроси любого человека,
И он ответит, что для нас, ребят,
Труднее нет прощания с Артеком. 1
Но угольку в ночи сиять века.
Как звездочке далекого стремленья,
И он соединит наверняка 
Артековцев любого поколенья.

Андрей ДЯТЛОВ, 
редактор пионерского пресс-центра.
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Ч Е Р Е З  Т Р И  Д Е С Я Т И Л Е Т И Я
П О ЕЗД  «Челябинск — Чита» остано

вился на станции Ангарск. Из шесто
го вагона вышла женщина, остановилась 
в растерянности, вглядываясь в лица встре
чающих. Со словами «Мама, мама!» к ней 
бросилась другая женщина. Они обнялись 
и долго еще стояли так, не стесняясь на
хлынувших слез.

«Словно десять лет не виделись», — ска
зал один из прохожих. Он ошибся. Встре
ча эта произошла через 31 год разлуки. И, 
обнявшись, плакали на перроне ангар
ского вокзала мать и дочь.

В трудном , голодном 1944 году р а с ст ал ась  
Н а д е ж д а  Л еон тьевн а  со своей дочуркой Неллей. 
Муж погиб. Когда в доме не остав алось  ни х л е 
ба,  ни вещей д л я  п родаж и  или обм ена ,  по- 
просила она свою сестру отвести трехлетню ю  
дочку в детский дом, а са м а  п ош ла  в военкомат 
с просьбой о тправить  на фронт.

А когда через три года Н а д е ж д а  Леонтьевна  
вернулась  домой под М ариуполь, детский Дом

был у ж е  расф орм ировав ,  а его воспитанников 
распределили  по другим  детским  дом ам ,  р а зв е з 
ли по стране .  З а  ати (Оды куд а  только  не посы
л а л а  запросы  мать ,  но ответы приходили неуте
шительные.

А случилось  так ,  что при распределении м а 
лен ькая  Н елля получила по ош ибке  другую  ф а 
милию, а м ать  р азы ск и в ал а  ее по своей. Дочь, 
в свою очередь ,  р азы ск и в ал а  м ать  по фамилии, 
с которой выросла в детском доме.

Шесть лет назад, уже из Ангарска, Нел
ля написала письмо своей первой воспи
тательнице, имя и отчество которой хоро
шо запомнила'^ Воспитательница работала 
в том городе, где был первый детский дом, 
приютивший Неллю, и могла вспомнить все 
подробности появления среди воспитан
ников маленькой девочки из-под Мариу
поля.

Она оставила письмо без ответа, но со
хранила его. А это и помогло.

В нынешнем году сестра Н а д е ж д ы  Леонтьевны

(Н ел л и н а  т е п )  о т д ы х а л а  в З а п о р о ж ь е .  Н а д е ж 
д а  Л ео н тьевн а  упросила  ее  п обы вать  ещ е ра* 
в бы вш ем детском  дом е  под М ариуполем  (ны не 
город Ж д а н о в ) ,  найти  кого -нибудь  из его  р а 
ботников, расспросить,  п опы таться  найти  след  
потерявш ейся дочерп. Сестра вы п олн и ла  прось
бу, и случай свел ее с той самой бы вш ей  воспи
тательницей , которой шесть л е т  н а з а д  п е л л я  
отп рави ла  письмо из Ангарска .  Письмо наш лось ,  
и главное .  — адрес  сохранился .  У ж е в авгу сте  
нынеш него года м ать  и дочь  с в я з а л и с ь  м е ж д у  
собой по телеф ону.

Как ж е  сл ож ились  судьбы  ж ен щ и н?  После 
детского дом а  Нелля,  теперь  она Мосина, п р и 
е х а л а  в Ангарск, р а б о т а л а  на заводе ,  п озднее  
получила специальность  повара и сейчас т р у 
дится  в ресторане «Т ай га» .  Ее м у ж  Геннадий 
Мосин — слесарь  по н а л а д к е  оборудов ания  на 
зав оде  товаров  народного  потребления . Ж и в у !  
они в 8-м микрорайоне,  получили недавно  к в ар 
тиру в новом доме.

Нынешний год свел мать и дочь вместе. 
Надежда Леонтьевна вместе с дочерью об
рела и внучат —• Ромку и Артемку.

А. КРИВОЙ.

______

-

В ЧЕРА газета «Знамя ком
мунизма» вступила в свой 

25-й год. 5284 номера «Зна- 
меаки» получили ангарчане за 
прошедшие 24 года и в до- 
лолйение к ним устный вы
пуск. состоявшийся в минув
шую пятницу под эмблемой 
клуба интересных встреч ДК 
«Современник». Под этой эмб
лемой выступали известные 
ученые и поэты, олимпийские 
чемпионы и художники. Заго
ловок газеты и ее рубрики сое
динились с эмблемой клуба на 
сцене Дворца культуры впер
вые.

Словами приветствия от име
ни читателей газеты устный 
выпуск открывает председатель 
клуба Нина Прокопьевна 
Шибченко и передает «браз
ды правления» заместителю 
редактора газеты М. Е. Ша- 
ганскому, который представ
ляет собравшимся журнали
стов и авторов газеты. Редак
тор газеты В. А. Стариков 
рассказывает о том, как рабо
тает коллектив редакции, о его 
авторском, активе, перспекти
вах газеты в связи с перехо
дом на многоцветную офсет
ную печать. Он рассказывает о 
планах редакции —его главной

теме: подготовке к XXV съез
ду партии. Слово — депута
ту Верховного Совета РСФСР 

штукатуру-маляру СМУ-5 Ва
лентине Георгиевне Серезди- 
новой.

С большим волнением го
ворит В. Г. Серездннова о 
том, как ангарские строители

Ангарске рассказывает тренер 
СК «Ангара» Петр Дмитрие
вич Антонов.

Прошлому Сибири, освоению 
ее огромных просторов посвя
щает свое выступление доцент 
Иркутского института народ
ного хозяйства Г. А. Вендрих.

Подвигу и традициям де-

«К луба  «Сибирь», ответственный 
секретарь  редакции В. Н. Мутил 
знакомит собравшихся с планам и  
новых публикаций. Одну нз них. 
—«На Бамовском направлении» — 
представляю т ф отограф ии и ц вет
ные слай ды  фотокорреспондента 
газеты А. Ш. Хамзина и его р а с 
сказ  о встречах па БАМ.

Работе милиции, сложнейше

му процессу раскрытия пре
ступлений была отдана «детек
тивная' страница» выпуска, ав
тором которой стал старший
следователь ГОВД, капитан
милиции Александр Прокопь
евич Рябухин.

Последняя страница  выпуска
ш л а  под рубрикой «П ан о р ам а  
культуры ».

Аплодисментами были встре
чены стихи Иннокентия Но* 
вокрещенных, выступления вокаль
ных ансамблей Д К  «Современник», 
«Аленушка» и « Р оси н ка» ,  л а у р е а 
та  Всесоюзного телевизионного

конкурса «М олодые голоса» — во
кально-инструментального  ан сам б л я  
«Б аргузины » ,  чья концертная  про
грамм а з а в е р ш а л а  устный выпуск 
газеты .

«Сюрпризами» страницы ли
тературы и искусства стали 
вручение почетной грамоты 
иркутским художникам за ак
тивное участие в организации

художественных выставок в 
ДК «Современник» и удосто
верения общественного члена 
Всесоюзного добровольного 
общества любителей книги 
коллективу Дворца культуры.

Редакция выражает глубо
кую благодарность авторам га
зеты — участникам устного 
выпуска и коллективам худо
жественной самодеятельности, 
выступившим с концертной/ 
программой.

Устный выпуск „Знамени коммунизма" в „Современнике"

ЧИТАТЕЛЬ... СЛУШАЕТ ГАЗЕТУ
готовятся встретить XXV 
съезд. Очень тепло она рас
сказывает о своей бригаде, о 
тех трудовых подарках, кото
рые она внесет на лицевой

• счет Ангарска, соревнуясь за 
право подписать трудовой ре
порт города XXV съезду пар
тии.

В информационной странице 
спорт занимает веду
щее место. О будущих 
спортивных баталиях, перспек
тивах развития футбола в

кабристов посвящает свое 
выступление историк, стар
ший преподаватель этого 
же института Виллен Петро
вич Эдннг.

У ж е десять  л е т  ж ивет на с т р а 
ницах газеты  клуб «Сибирь», под 
девизом которого «Только о Си
бири и сибиряках»  не р а з  публн- 

ф ковались статьи, открывавшие не
известные или заб ы ты е ф акты из 
истории Сибири. Сейчас многие нз 
атих материалов  занесены в библи
ографические справочники, нашли 
о траж ение  на стендах  музеев с т р а 
ны. Р а сск аз ы в ая  о публикациях

РЕСПУБЛИКАНСКАЯ ДЕКАДА
ТЕАТР -  ДЕТЯМ

ЧеремховскиА государственный театр драмы.
В дни декады театр детям покажет сказку В. Зимина

«ДЕРЕВЯННЫЙ КОРОЛЬ»

1 декабря — ДК «Энергетик».
Начало спектаклей в 10.30 н в 14 часов. (18Ф0)

ГАСТРОЛИ ЧЕРЕМХОВСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО

ТЕАТРА ДРАМЫ
Лауреат Всесоюзного конкурса М. Ворфоломеев, 

«ПОЛЫНЬ»
(драматическая повесть в 3-х действиях).

30 ноября — ДК «Энергетик». Начало в 17 часов.
А. Орехов.

«ГОРСТЬ БРИЛЛИАНТОВ»
(героико-приключенческая повесть в 3-х действиях),

26 ноября — ДК «Энергетик». Начало в 19 часов.
Jlaypeai Ленинской и Государственной премий 

А. Сафронов.
«СТРАННЫЙ ДОКТОР»
(комедия в трех действиях).

28 ноября — ДК «Современник».
1 декабря — ДК «Энергетик».
Билеты продаются в кассах Дворцов культуры0

(1887)

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕ Д А . 26 Н О Я БРЯ

1-я программа 
П ОК АЗЫ ВАЕТ МОСКВА

9.55—П рограм м а  передач.
10.00—Новости.
10.10—Ко дню провозглаш ения Мон» 
гольской Н ародной Республики. П ро
грамм а докум ентальны х  фильмов: 1.
Цв. тел. « П р аз д н и к  в  Монголии* 
Ш С Д Ф ).  2. «По Монголии» (М Н Р ) .  
10.50 — «И сследование Арктики».
11.20—М. Твен. «П риключения Тома 
Сойерам.
11.50—«М амина ш к о л а * .
12.20—«Н аука  сегодня*.
12.50— Ив. тел. «Веселые старты».
13.55—Цв. тел. « Загадки  и отгадки*
13.50—П рем ьера  телевизионного много

серийного д окум ен тальн ого  ф ильм а  
«Р асск аж и  о дом е  своем». 2-я серия.
14.50—Цв. тел. Скрипичные пьесы в 
исполнении зас луж ен н ого  артиста  
РС Ф С Р  В. Третьякова.
15.20—Цв. тел. «Свет З е и » .  П еред ача  
!-я.
15.50—П рограм м а телевизионны х корот
ком етраж н ы х  фильмов. Производство 
киностудии «Грузня-фнльм» по за к а з у  
ЦТ: 1. «Рулон» .  2. «Д верь» .  3. «Об
щ а я  стена* .  4- «Родник* ,  б. «Суббот
ний вечер*.
17.20—Цв. тел. Ч емпионат СССР по 
хоккею. ЦСК А—«Динамо* • (М). 2-й и
3-й периоды.
18.30—«В р е м я » .
19.00—Цв. тел. Концерт участников 
художественной самодеятельности . 
19.25— « С п у т а й т е ,  на той стороне» .
.Художественный фильм .
21.00—Новости.

2!Л5-ЦЦв. тел. «Свет Зеи » .  П ередача
первая .

21.45—Цв. тел. М узы кальная  програм
ма «В вашем дом е» .
22.30—«Человек и закон» .
23.00—Цв. тел. «В Павловском парке» .
23.30— «Время*,
24.00—Цв. тел. Кубок УЕФА по ф ут
болу. «Динамо» (Дрезден)  — «Тор
педо» (М осква).  (Д о  01.45).

Сегодня в общественной приемной 
газеты  « З н ам я  коммунизма» прием 
бу д е т  вести ШУМ ИЛОВА Н адеж д а  
Михайловна (юрист) с 14 до 16 часов.

Зам. редактора 
М. Е. ШАГАНСКИИ.

Кино
«М И Р» — Афоня (цветная киноко

медия) 9-30 (удл. — М астер красо^ 
ты).  12. 14. 16. 18. 20. 21-50.

П родолж аетс я  предварительная  про
паж а  билетов на цветную широко
ф орматную  кинокомедию «Автомобиль, 
скрипка и собака  К ля кса» .

«П О Б ЕД А * — Благородный пор. 10. 
11-40, 13-20. 16. 16-40. 18-20. 20. 21-30.

Открыта предварительная пр о д аж а  
билетов на кинофильм «Любовь зем-

(удл.) ,  16-20. 18-10. 20. 21-40. З а л
«Восход* — 26 ноября — Северная 
рапсодия 10-10. 13-30. 15-20. Русское 
поле. 11-40. 17. 19, 21. 27 ноября — 
Красный галстук. 10-10. 13-30. 15-20.
Чистыми руками. 11 -50. 17. 19, 21
( у д л ) .

« П И О Н Е Р »  — Большое космическое 
путешествие. 9-40. 11-30. 13-20, 15-50. 
Преступник и его досье (дети д о  16 
лет не допускаю тся).  17-30. 19-20, 21-10. 
З ал  «Хроника» — 26 ноября — З д р а в 
ствуй, Молдавия. 16, 19 Четвертый. 
17-1U, 20-20

Д К  «Э Н Е РГ Е Т И К » -  Всадник с 
молнией л  руке. 18, 20.

Агитбригада «Сипяя птица* 
Д в орца  культуры Нефтехимиков 
в ы р а ж а е т  соболезнование уча ст
нику коллектива Саше Гизбрехту 
по поводу тяж елой  утраты  смер
ти отца

Александра Александровича.

ная.
«К О М ЬО М О Л Е Ц » -  О т ф а и и я Ы»

10.

Н а ш е д ш е г о  орден а к т я б р ь с к о ^  Рево- Утерянный больничный лист на имя 
люпин за  So 35321 просим обратиться по-ТТопова А. А., аа  Л« (hj038 с 24 нюня 
адресу : 211-14-9 или по* телефону по 30 нюня считать недействитель-
4-40*46. sa в о знаграж дение .  (1899) ным. (1840)

и другие приключения Шурика.
11-55. 13-50, 15 45. 19-40. 21-30.

Д К  нефтехимике© — Всадник с 
молнией в руке. 15. 17. 19.

«ГРЕН А ДА » — Волчья стая .  12, 16, 
19-40 21-20. Совсем пропащий. 10, 14.

«О К ТЯ Б РЬ» -  Айболит и Б а р м а 
лей. 10. 11. Рабы (США. детн до 16 
лет не допускаю тся).  13-40. 19-10. 21. 
Горе от ума (2 серии). 15-30.

«Ю НОСТЬ* -  зал  «Луч» — Афоня 
(цветная кинокомедия) .  10. 12, 14

Коллектив столовой ЛЪ 13 орса 
АНХК в ы р а ж а е т  глубокое собо
лезнование  старейш ем у работнику  
Вере Дм итриевне  Мироновой по 
поводу трагической смерти м у ж а .

Горздавотдел.  горком союза м ед
работников, коллектив городской 
санэпидстанции вы р а ж а ю т  искрен
нее соболезнование Сокольниковой 
Валентине И вановне по поводу т я 
ж елой утраты — смерти мужа 

К А Р П И Ц К О Г О  
А лександра Яковлевича.

Коллектив СМУ-1 глубоко скор
бит по поводу смерти старейш его  
работника СМУ-1

ПИРОГОВА 
Василия Федотовича 

и в ы р а ж а е т  искреннее соболе*- 
иование семье и близким  покой
ного. -
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